

まちがとアルバム



すてきなクリスマスを 過ごそう！

(11/21→)

(12/1↓)



作品にふれて(12/8)

障がいのある児童の文化作品展が区役所ロビーで行われました。子どもたちが一生懸命作った工作や絵などがたくさんの人たちの目を引いていましたよ。



クリスマスにちなんだ行事が区内でたくさん行われています。太平児童会館では「カラフルキャンドル作り」を、拓北・あいの里地区センターではケーキ作り講習を開催。手作りの品々でクリスマスの夜が盛り上がりそうですね。

伝統芸能を楽しんで(11/23)

かつて新琴似で行われていた農村歌舞伎を復活させ、伝承に取り組んでいる新琴似歌舞伎伝承会が、プラザ新琴似で歌舞伎公演を開催。熱の入った演技のさなかに観客との掛け合いもあり、地域の人たちと舞台が一体となって盛り上がりました。



手話を付けて歌いました(12/6)

「育てよう思いやり」をテーマにボランティア展が札幌サンプラザで開かれました。ふれあい音楽会や折り紙コーナーなどの交流の場やパネル展にたくさんの方が集まり大盛況。ボランティアへの関心の高さや参加する楽しさが伝わってきました。



みんなでもちつき ぺったんこ！

(11/23)

地域の人たちが一緒にもちつきを楽しむふれあい交流が屯田福祉会館で行われました。子どもたちはお年寄りのアドバイスを受けながら一生懸命にきねを振り上げ「よいしょ！」。世代を超えた楽しいふれあいの思い出になりましたね。

交流の場が広がります(12/4)

新しい子育て交流の場「なかよしクラブ」が鉄西地区会館で始まりしました。たくさんの親子や地域の人たちが集まり大にぎわい。皆さん楽しそうでしたよ。

